



Abre sus puertas “Universidad 2024”



Este lunes inició sus sesiones de trabajo el 14 Congreso Internacional “Universidad 2024”. Durante la jornada el Jefe de Estado cubano inauguró también la exposición asociada al evento

Yaima Puig Meneses, 5 de Febrero de 2024

Transformación social, calidad, pertinencia y sostenibilidad son conceptos que se ha propuesto llevar al centro de sus debates el 14 Congreso Internacional “Universidad 2024”, que fue inaugurado en la mañana de este lunes con la presencia del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Más de dos mil 200 ponencias serán presentadas a partir de diversas modalidades en los siete simposios que sesionarán en el Palacio de Convenciones de La Habana, hasta el próximo 9 de febrero. En el evento, que se prestigia con la participación de ministros y autoridades de Educación Superior de varios países, se encuentran delegados de unas 40 naciones.

“El camino del conocimiento es nuestro camino y en él la Universidad es clave”, afirmó el ministro de Educación Superior, Walter Baluja García, al impartir la conferencia magistral que dejó oficialmente inaugurada la cita.

El encuentro, que se realiza en medio de una compleja situación económica para el país, pretende, aseguró Baluja García, reunir nuevas energías e ideas renovadoras para construir una Educación Superior con derechos universales para todos.

En su conferencia se refirió, además, al aporte de la Educación Superior al desarrollo socioeconómico de las naciones y su importancia para promover los intereses sociales más genuinos.



Foto: Estudios Revolución

La Universidad, dijo, no existe por sí misma, todo lo que hace tiene que ser para el beneficio de nuestros pueblos.

En sus palabras compartió también varias ideas que definen la experiencia cubana en el campo de la Educación Superior. La adopción de un sistema de gestión de Gobierno que tiene entre sus pilares la ciencia y la innovación, recordó, ha puesto a la Universidad cubana en el centro de atención.

Ello ha propiciado, consideró, un mayor vínculo de las instituciones de Educación Superior con las unidades productivas y de servicios, lo cual ha generado mejores soluciones a múltiples problemas.

Esperamos, subrayó, que las jornadas que tenemos por delante se conviertan en espacios para el enriquecimiento colectivo a partir de miradas diferentes y constructivas.

Asistieron a la jornada inaugural, entre otras personalidades, el miembro del Buró Político y Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz; el viceprimer ministro Jorge Luis Perdomo Di-Lella; así como miembros del Secretariado del Comité Central, rectores de universidades del país y múltiples representantes de instituciones internacionales, entre ellos el destacado intelectual brasileño Frei Betto.

Como colofón de la jornada matutina, el Presidente Díaz-Canel inauguró la exposición asociada a "Universidad 2024", en la cual están representadas las principales instituciones cubanas de Educación Superior. Son 37 stand, de 34 universidades cubanas y tres entidades de ciencia tecnología e investigación. Además participan instituciones de Francia, Estados Unidos y Venezuela.



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución